
 

第 1631 回例会 2021・7・6            ﾆｺﾆｺ 95,000 円    累計 667,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は、ｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰということで、多くの皆

様にご参加頂きありがとうございました。そして先

週は、ｸﾗﾌﾞ協議会での皆様のご報告ありがとうござ

いました。 

そして、先週 皆様にご報告させて頂きました通

り、６月２５日に子供たちの為の寄附金を和記幹事

と須澤ｸﾗﾌﾞ会報委員長とで所沢市へ届けてまいり

ました。藤本市長、中村副市長も大変喜ばれて、皆

さんによろしくと申しておりましたことをお伝え

致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

さて、この一年間、ｺﾛﾅに始まってｺﾛﾅに終わる一

年間でございました。私の年度を支えて頂きました

理事・役員の皆様、そして小委員長、会員の皆様本

当にありがとうございました。 

この一年間は、皆さんのｸﾗﾌﾞ協議会でのご報告に

ありましたように、行事の延期・中止・例会変更等

のあった年でございました。皆様におかれましては、

ご心配とご迷惑をお掛けしまして、誠に申し訳なく

思っております。 

そして、何ができて、何ができないのかの見極め

が難しい中、皆様のｱﾄﾞﾊﾞｲｽ・ご指導のお陰を持ち

■出席報告 

月 日 6/29 

会員数 34 

出席者 28 

出席率 82.3% 

前回修正 85.3％ 

会長の時間        石井 秀夫 

 石井 秀夫 

 石井 實 

 上野 孝二 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

7/6  ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/13  ｸﾗﾌﾞ協議会 

7/20  ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

    於；堤新亭  

点鐘 12；00 

7 月 会員誕生 

栗原 和明 恒良 裕子 

内野 忍 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



まして、不完全燃焼ながらも進めることができまし

た。本当にありがとうございました。 

この一年間色々とありましたが、私が一番良かっ

た事を挙げさせて頂くのであれば、会員の皆さん全

員が一年間健康で安全に過ごすことができたこと

ではないかと思っております。しかし、安心するこ

となくもう少しの頑張りだと思いますので、しっか

りと対応して頂けたらと思っております。 

本日のｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰもこのような形で申し訳

なく思っておりますが、最後まで気を緩めることな

く、楽しい時間をお過ごし頂きますよう宜しくお願

い致します。 

最後に一日も早くｺﾛﾅが終息し、師岡年度が輝か

しい年度になることを祈念いたしまして、私の御礼

の挨拶とさせて頂きます。 

  

理事会報告 

🌻 8月 3日の市内 5 ｸﾗﾌﾞ合同例会 延期 

🌻 こども将棋大会「とうきち」今年度は中止 

🌻 7月 6日（火）・13日（火） ｸﾗﾌﾞ協議会 

🌻 7月 20日（火）ｽﾀｰﾃｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰ 

 

幹事報告 

🌸 第 52 期留学説明会・・・7/11（日）午後 2 時 

埼玉ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 深谷 

🌸 第 2570 地区会員増強委員会ｾﾐﾅｰ ｱﾝｹｰﾄ調査 

資料まとめ（2020/7～2021/5 月まで） 

🌸 西澤ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐様より一年間のお礼状と返金

を振込いただきました。 

🌸 例会変更・・・・入間 RC、 

🌸 週報・・・・・・新所沢 RC、所沢中央 RC 

 

ニコニコボックス        金岡 悟  

2020～21 年度理事・役員  石井（秀）・小久保・ 

師岡・和記・堀江・本橋（正）・栗原・室伏・荻野・ 

内田・大舘・髙橋・本橋（源） 

      一年間 有難うございました。 

石井 秀夫 本日のｴﾝﾃﾞｨﾝｸﾞﾊﾟｰﾃｨｰどうぞ 宜し 

く御願い致します。一年間有難うござ 

いました。 

 

和記 毅    本年度 皆様方には大変お世話にな

りました。なんとか最終例会まで来る

ことが出来、ちょっとほっとしてます。

何かと有難うございました。会長 お

疲れ様でした。 

石井 實  ﾆｺﾆｺ一年間 御協力有難うございま

した。 

須澤 一男 石井会長、和記幹事一年間ご苦労様で 

した。次年度は石井さんとはﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ 

で一緒です。お互いに協力して頑張り 

ましょう。 

深井紀美子 久しぶりに参加させていただきまし 

      た。今日は楽しみにしています。よろ 

しくお願い致します。 

木村 孝子 今日は石井会長始め幹事 和記様ｺﾛﾅ 

の中大変な一年 本当にお疲れ様で 

した。皆様方とまた次年度頑張りまし

ょう。 

本橋 正夫 石井会長 大変ご苦労様です。お疲れ 

      様です 

師岡 友次 石井会長 一年間御苦労様でした。次 

年度ご指導宜しく御願いします。 

荻野 陽一 石井会長 和記幹事 一年間大変ご

苦労様でした。 

本橋源太郎 石井会長 和記幹事 一年間お疲れ

様でした。 

鈴木 伴忠 石井会長 お疲れ様でした。 

木下 精基 会長・幹事・理事の皆様 一年間大変

お疲れ様でした。 

内野 忍  石井会長 和記幹事 ｺﾛﾅ禍という中

での 1 年間 大変お疲れ様でござい

ました。 

宮﨑 光正 石井会長様、役員の皆様 1 年間お疲れ

様でした。皆様次年度も宜しくお願い

致します。 

金岡 悟  本年最後のﾆｺﾆｺとなりました。今年は

例会中止が多い中、例年並みの寄付金

が集まりました事 報告致します。ご

協力有難うございました。石井会長 

和記幹事一年間大変お疲れ様でした。 

 

 

 幹事報告           和記 毅 



  

       6 月 29 日（火 ）ﾍﾞﾙｳﾞｲ ｻﾞ･ｸﾞﾗﾝ 

 

 

 

 

 

 

 

 

         * 乾 杯 * 

＊ 今日は お料理 飲み物 ｸﾞｯﾄｸﾞｯﾄ 🙌 

      あと 2日 ﾎｯ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊  次年度頑張りま～～～～す 😢 

  

今週の担当  須澤 一男 


